
Requerimento 

 

“Solicito ao Executivo, que informe 

sobre a possibilidade de instalar 

iluminação pública nas faixas de 

areia marítimas dos bairros Centro, 

Praia dos Sonhos, Cibratel I e II, 

Suarão, Jardim Suarão, Jardim 

Grandesp, Bopiranga, Gaivota e 

Jamaica, visando à prática esportiva 

noturna, fomento ao turismo e 

melhoria na segurança pública.” 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

Requeiro à mesa, ouvido o Plenário, que seja expedido ofício as 

Secretarias competentes, viabilizando estudos, para que informe sobre a 

possibilidade de instalação de iluminação pública nas faixas de areia das 

principais orlas da cidade, especialmente nos bairros Centro, Praia dos Sonhos, 

Cibratel I e II, Suarão, Jardim Suarão, Jardim Grandesp, Bopiranga, Gaivota e 

Jamaica, com a finalidade de fomentar a prática esportiva noturna, incentivar o 

turismo e proporcionar maior segurança à população e aos visitantes. 

Sabendo da expansão da segunda fase da rede elétrica, qual a 

possibilidade de:   

 

1. Se aprovado, essa proposta contemplará com medidas sustentáveis? 

 

2. Existem atualmente projetos esportivos em desenvolvimento nas 

faixas de areias indicadas para receber a iluminação? 
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3. A iluminação noturna poderá contribuir com a prática de esportes nas 

faixas de areia? 

 

4. A falta de iluminação contribui para roubos, furtos e uso indevido dos 

espaços públicos, por que ainda não houve ação efetiva nas faixas de 

areia mais movimentadas da cidade? 

 

 

Tal solicitação se justifica, considerando o intenso fluxo de moradores e 

turistas nessas regiões, e a crescente demanda por infraestrutura urbana de 

qualidade. A iluminação pública nas orlas permitirá a utilização segura dos 

espaços públicos no período noturno, estimulará atividades físicas como 

caminhadas, corridas e esportes na areia, além de valorizar o turismo noturno e 

fortalecer o comércio local. 

A medida também contribuirá diretamente com a segurança pública, ao 

inibir a ocorrência de delitos em áreas escassamente iluminadas e promover 

uma ocupação saudável dos espaços urbanos litorâneos. 

Isto posto, e atendendo a essa necessidade urgente e relevante, 

encaminhamos o presente requerimento parlamentar, contando com a 

costumeira atenção desta Administração Pública, no intuito de contribuir para o 

bem-estar da população e o desenvolvimento sustentável do município. 

 

 

Sala “Dom Idílio José Soares,” 16 de maio de 2025. 

 

 

Leandro Mancha 

Vereador 
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